

UNO/MAS/UNO

## Un obispo pedirán los exiliados católicos latinoamericanos a la Celam de Puebla

BRUSELAS, 16 de noviembre (EFE). — Los cristianos latinoamericanos en el exilio pedirán a la Conferencia de Obispos Latinoamericanos de Puebla que designe a un obispo dedicado a atender pastoralmente sus necesidades.

Más de 150 cristianos latinoamericanos en el exilio celebraron en la capital belga, entre el 21 y el 23 de septiembre pasado, unas jornadas de encuentro y reflexión, y sus conclusiones, contenidas en un documento que se enviará al Celam, se publicaron ahora.

Los asistentes al encuentro —sacerdotes, religiosos y laicos— que representaban a distintas comunidades de exiliados cristianos, anunciaron ahora que el texto del documento que elaboraron se enviará a Puebla para que sea objeto de reflexión por los obispos.

En él se considera que corresponde al Celam la "denuncia clara y decidida de todos aquellos gobiernos que se mantienen mediante la represión sistemática y la

explotación de nuestros pueblos, como una vez más se viene demostrando en el caso doloroso de Nicaragua".

Y también "la denuncia igualmente en términos contundentes de la 'doctrina de la seguridad nacional' en la que se basan la mayoría de las dictaduras de América Latina".

Los cristianos pidieron a sus obispos que exijan "una amnistía general para todos los presos políticos, el esclarecimiento de la situación de todos los desaparecidos y el derecho de los exiliados todos al retorno para trabajar en la reconstrucción de una patria donde imperen la justicia y la libertad para todos".

"Para avanzar hacia esa amnistía general —consideraron—, esperamos de la Iglesia un compromiso pastoral y liberador con todos aquellos que se encuentran en las cárceles y campos de concentración colaborando también con los familiares en la búsqueda de los desaparecidos".